
ESTRATTO DELLE DELIBERE 
DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 30 SETTEMBRE 2024

L’anno duemilaventiquattro, addì 30 del mese di settembre, alle ore 20,15 regolarmente  
convocato, si è riunito il CONSIGLIO D’ISTITUTO per la trattazione del seguente

o.d.g

1. Approvazione del verbale della seduta precedente;
2. Adesione condizionata al bando PNRR Missione 4 – Componente 1 – Investimento 1.4 – 
Intervento straordinario finalizzato alla riduzione dei divari territoriali nella scuola secondaria di 
I e II grado – DM 19/2024 e DM 41/2024
3. variazioni di bilancio;
4. Chiusura della scuola primaria di Carvico nelle giornate di sabato dal 1 ottobre 2024;
5. Approvazione prefestivi a.s. 2024/2025;
6. Accettazione donazione comitato genitori per progetto yoga;
7.  Richiesta  patrocinio  e  uso  locali  per  le  attività  del  Polo  delle  Arti  per  l'anno  scolastico 
2024/2025;
8. Richiesta utilizzo locali associazioni Comune di Villa d'Adda e Sotto il Monte G.XXIII;
9. Richiesta progetto Piedibus;
10. Proposta progetto facilitazione digitale per genitori in difficoltà - ABF.eu;
11. Varie ed eventuali.

All’appello risultano:

n. Cognome e Nome Componente Presenti Assent
i

0
1

QUADRI ANDREA Dirigente Membro X

0
2

ACCORSI LAURA Docente Membro X

0
3

AGAZZI KARIN Genitore Membro X

0
4

BONZANNI STEFANO Genitore Membro X 

0
5

CARISSIMI STEFANIA Docente Membro X

0
6

CARMINATI MIRELLA Docente Membro X

0
7

CATERINI LUCIANA CARMEN Docente Membro X

0
8

COLLEONI LAURA Docente Membro X

0
9

FUMAGALLI ROBERTA MARIA Genitore Membro X

1
0

GAMBIRASIO DEIANIRA Docente Membro X

1
1

GHISLENI MARCO Genitore Membro X

1
2

MAGNI CLAUDIO GIUSEPPE Docente Membro X

1
3

MOLTENI FABIO Genitore President
e

X

1
4

PERUCCHINI MARIA ASSUNTA Docente Membro X





1
5

ROMEO ROBERTA A.T.A. Membro X

1
6

ROTA ELEONORA Genitore Membro X

1
7

TAROLLA ELISA Genitore Membro X

1
8

TRIACA OSCAR Genitore Membro X

1
9

VIGANO’ CINZIA A.T.A. Membro X

Presiede il Presidente del Consiglio di Istituto Sig.  Fabio Molteni 
Funge da segretario la Sig.ra Karin Agazzi.
Verificato il numero legale dei partecipanti, il Presidente dichiara aperta la seduta e dà inizio 
alla trattazione dell’ordine del giorno.

1. Approvazione del verbale della seduta precedente
(Delibera n. 238)

Il  verbale,  già  inviato  a  tutti  i  membri  del  Consiglio,  viene  approvato  con  voti 
favorevoli 11 favorevoli e 4 astenuti (Delibera n. 238)

2. Adesione condizionata al bando PNRR Missione 4 – Componente 1 – 
Investimento 1.4 – Intervento straordinario finalizzato alla riduzione dei divari 
territoriali nella scuola secondaria di I e II grado – DM 19/2024 e DM 41/2024

         (Delibera n. 239)

[omissis] 
Per queste ragioni

Il Consiglio d’Istituto

delibera di aderire in maniera condizionata al  progetto per l’Istituto Comprensivo di Carvico, 
mirato alle scuole secondarie di primo grado e alle quinte classi delle scuole primarie, basato 
sulla linea di investimento 1.4, con l'obiettivo di ridurre i divari territoriali  e contrastare la 
dispersione scolastica, nell’ambito del progetto M4C1I1.4-2024-1322.
  
Nel  rispetto  delle  indicazioni  del  Ministero  dell'Economia  e  delle  Finanze  in  materia  di 
programmazione dei flussi di cassa, gli interventi del progetto M4C1I1.4-2024-1322 saranno 
attivati  solo  successivamente  al  pagamento  da  parte  dell'Unità  di  missione  delle  somme  
anticipate dall'Istituto nell'ambito del progetto M4C1I3.2-2022-961 - Piano Scuola 4.0 - Azione 
1 – Next generation class - Ambienti di  apprendimento innovativi. 
Questa condizione è una condizione essenziale per la sottoscrizione dell'Accordo di concessione 
e si intende  espressamente recepita in tale Accordo.

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità l’adesione condizionata 
al progetto M4C1I1.4-2024-1322. (Delibera n. 239). 

3. Variazioni di bilancio
(delibere 240-241)

Variazione n.14
(Delibera n. 240)

E’  richiesto  di  apportare  la  seguente  variazione  al  programma  annuale  2023:  Contributo 
Università di Salerno per convenzione di tirocinio per il conseguimento della specializzazione 



per  le  attività  di  sostegno  didattico  agli  alunni  con  disabilità  VIII  ciclo,  istituito  presso 
l’Università per l’a.a. 2022/2023

Si  procede  a  votazione  ed  il  Consiglio  delibera  all’unanimità  la  variazione  n.  14 
(Delibera n. 240) 

Variazione n.15
(Delibera n. 241)

E’ richiesto di apportare la variazione al programma annuale 2024 per contributi  copertura 
assicurativa alunni e personale scolastico a. s. 2024/2025

Si  procede  a  votazione  ed  il  Consiglio  delibera  all’unanimità  la  variazione  n.  15 
(Delibera n. 241) 

4. Chiusura della scuola primaria di Carvico nelle giornate di sabato dall’1 ottobre 
2024 – 5. Approvazione prefestivi a.s. 2024/2025

Si propone al CDI di approvare l’autorizzazione della chiusura della scuola primaria di Carvico 
nelle giornate di sabato dall’1 ottobre. 

Il  Consiglio  decide  di  rimandare  l’approvazione  al  prossimo  Consiglio  d’Istituto. 
L’indicazione del  Consiglio  è quella  di prevedere almeno un’apertura al  mese per 
offrire  un  servizio  alle  famiglie  impossibilitate  a  rivolgersi  agli  Uffici  durante  la 
settimana. 

6. Accettazione donazione Comitato Genitori per progetto yoga 
(Delibera n. 242)

La prof.ssa Perucchini  presenta al  Consiglio l’idea progettuale  per l’attivazione del corso di 
yoga educativo rivolto a studenti  e genitori  della classe 2^primaria di  Carvico. La docente 
chiede al CDI la fattibilità del progetto. In caso di approvazione seguiranno fasi organizzative: 
sondaggio, tempi, luogo, costi. 

Si  procede  a  votazione  ed  il  Consiglio  appoggia  l’avvio  della  progettazione  del 
progetto yoga educativo (Delibera n. 242) 

7. Richiesta patrocinio e uso locali per le attività del Polo delle Arti per l'anno 
scolastico 2024/2025

(Delibera n. 243)

Il Prof. Magni presenta il progetto “Polo delle Arti”. Negli anni il Polo si è avvalso in modo 
continuativo di  collaborazioni e/o patrocini  con Enti  del  territorio.  Gli  ambiti  di  azione sul 
territorio del Polo delle Arti saranno: formazione (per docenti, formazione di base e di alto 
livello aperta a tutti), proposte ed eventi artistici e culturali (per bambini, giovani e adulti), 
proposte  formative  e  artistico/culturali  rivolte  e  destinate  alla  Scuola,  di  carattere 
extrascolastico,  di  integrazione  alla  proposta  formativa  presente  sul  territorio,  eventi  sul 
territorio  in  collaborazione  con  enti  e  associazioni.  Punto  fondante  di  tutto  il  percorso  è 
l’attenzione alla formazione artistica e culturale del cittadino nell’ottica di un’integrazione e 
coinvolgimento nei processi creativi che stanno alla base delle proposte artistiche. 



Utilizzo dei  locali:  due aule  di  musica  della  scuola secondaria  di  Carvico  e Sotto  il  Monte 
G.XXIII da ottobre a inizi di giugno nel pieno rispetto delle esigenze dell’IC. 
Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità richiesta patrocinio e uso 
locali per le attività del Polo delle Arti per l'anno scolastico 2024/2025 (Delibera n. 
243) 

8. Richiesta utilizzo locali associazioni Comune di Villa d'Adda e Sotto il Monte 
(Delibera n. 244)

Le  referenti  della  scuola  primaria  di  SIM informano che hanno individuato  un locale  della 
palestra  in  cui  le  Associazioni  possono  depositare  il  loro  materiale  e  che  il  Comune  ha 
provveduto a cambiare tutte le serrature.
Scuola primaria: danza, teatro e Judo
Scuola secondaria: corsi di difesa personale, pallavolo e karate. In questa sede gli spazi sono 
limitati perché una parte non è agibile (lavori in corso), inoltre manca la porta per chiudere gli 
spazi dove depositano gli eventuali materiali. E’ necessario che venga mantenuto l’ordine e il 
rispetto del materiale scolastico che non deve essere toccato.  

Il Comune di Villa d’Adda richiede le palestre in generale: primaria e secondaria tra cui la sala 
specchi. 

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità richiesta utilizzo locali 
associazioni Comune di Villa d'Adda e Sotto il Monte con forte raccomandazione del 
mantenimento dell’ordine e del divieto di toccare il materiale scolastico (Delibera n. 
244) 

9. Richiesta progetto Piedibus 
(Delibera n. 245)

Il CoGe di Sotto il Monte richiede al Consiglio di autorizzare l’uso di uno spazio del cortile della 
scuola  primaria  per  gli  alunni  che  aderiscono  al  progetto  Piedibus  ed  ai  volontari  che 
attenderanno l’arrivo del personale ATA per affidare loro gli alunni.  Una richiesta analoga vale 
per la scuola primaria di Villa d’Adda.
Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità la richiesta del progetto 
piedibus Sotto il Monte G.XXIII e Villa d’Adda (Delibera n. 245) 

10. Proposta progetto facilitazione digitale per genitori in difficoltà - ABF.eu
(Delibera n. 246)

Azienda  Bergamasca  Formazione  propone  la  creazione  gratuita  di  un  punto  digitale  di 
formazione dei  genitori  nella  sede di  Carvico,  in  particolare  per  l’uso:  registro  elettronico, 
utilizzo app SERCAR, Google Drive, PagoPA, Unica. 

Si procede a votazione ed il  Consiglio  delibera all’unanimità la  proposta progetto 
facilitazione digitale per genitori in difficoltà - ABF.eu (Delibera n. 246) 

La seduta è tolta alle ore 21.45

        IL SEGRETARIO     IL PRESIDENTE 
          Karin Agazzi                                                                    Fabio Molteni  
 
 


